

Dossier de presse

ID Jeunes 65

PRESENTATION DES ACTIONS SOUTENUES PAR ID JEUNES

La tournée des Mabouls - Ecole de cirque de Tarbes

Bourse ID J 65 : 1500 € / 19 jeunes de 14 à 17 ans de l'école de cirque de Tarbes (Passing)

Réalisation d'une tournée itinérante de cirque : « La tournée des Mabouls ». Du 1^{er} au 7 juillet 2011, les jeunes ont été accueillis par 5 territoires différents des Hautes Pyrénées et du Gers (Ju-Belloc ; Ozon ; Jarret ; Juillan et Aureilhan) et ont présenté leur spectacle et ont également proposé aux enfants, des ateliers d'initiation aux arts du Cirque.

Chantier-vacances Forum Lourdes : animation auprès de personnes âgées et vacances à Bordeaux et Arcachon

Bourse ID J 65 : 800 € / 7 jeunes de 14 à 19 ans accompagnés par les animateurs de l'association Forum à Lourdes

Après avoir réalisé un chantier d'animation en direction de personnes âgées en partenariat avec l'association « Vaincre l'indifférence ». Leur action a consisté à préparer et à animer 3 après-midis récréatives pour des personnes âgées des maisons de retraite de Lourdes durant les vacances de printemps 2011
Les jeunes sont partis du 24 au 26 août en vacances à Bordeaux et Arcachon.

Voyage solidaire : De Séméac à Tamegroute"- Léo Lagrange Séméac

Bourse ID J 65 : 1500 € / 10 jeunes de 13 à 15 ans de Séméac accompagnés par le local jeunes de Séméac de la Fédération Léo Lagrange

10 jeunes qui fréquentent l'Espace Jeunes de Séméac, géré par la Fédération Léo Lagrange 65, ont participé au mois de Mars 2011(28 février au 9 mars) à un voyage solidaire dans un village du Sud Est marocain. Sur place les jeunes ont organisé la remise officielle du matériel qu'ils ont récolté (50 vélos et 25 ordinateurs + du matériel d'école) Ce matériel a été convoyé par l'association séméacaise « ESD », partenaire du projet. Les jeunes français ont vécu 10 jours avec des jeunes de Tamegroute afin de partager des moments forts, enrichissants et valorisants. : jeux repas, discussions, activités culturelles, sportives et solidaires. Ce voyage a eu pour but d'associer les jeunes sur les différentes phases opérationnelles de la construction du projet, de faire découvrir une culture différente, de favoriser les rencontres, les échanges.

Chantier-vacances : Arreau -Lannemezan, : restauration d'une ardoisière et vacances à Albi

Bourse ID J 65 : 1300 € / 11 jeunes de 12 à 16 ans des « local jeunes » de Arreau (association Airel) et de Lannemezan (commune)

Le chantier s'est déroulé sur les vallées d'Aure et du Louron du 10 au 16 juillet 2011. Les jeunes ont réalisé des travaux pour 3 communes.

- Commune de Genos : restauration du site des ardoisières
- Commune d'Arreau : débroussaillage des chemins du Calvaire
- Commune d'Ancizan : nettoyage après le passage du Tour de France

Avec l'aide des animatrices ils ont organisé un séjour culturel et sportif du 19 au 21 juillet dans le Tarn